

## Prix de Lausanne 2018 Bientôt la sélection vidéo !

Concours international pour jeunes danseurs – Théâtre de Beaulieu

**Lausanne, le 20 octobre 2017 : le Prix de Lausanne a reçu un nombre record de 380 candidatures pour la prochaine édition qui se déroulera du 28 janvier au 4 février 2018. Les 9 membres du jury de la sélection vidéo se réuniront à la fin du mois à Lausanne pour choisir les 70 jeunes danseurs qui participeront au 46<sup>ème</sup> concours international.**

### Membres du jury de la sélection vidéo

La sélection aura lieu du 26 au 29 octobre, au Presbytère, à Lausanne, où 9 professionnels du monde de la danse se réuniront pour visionner les 380 enregistrements vidéo des candidats. Au final, entre 70 et 80 jeunes danseurs seront sélectionnés pour venir participer au Prix de Lausanne 2018. Le jury sera composé de **Kathryn Bradney** (Directrice de l'Académie de danse Igokat et ancienne première danseuse du Bèjart Ballet Lausanne), **Patrice Delay** (co-Directeur de l'École de danse de Genève et du Ballet Junior de Genève), **Nicolas Le Riche** (Directeur artistique du Ballet Royal de Suède, fondateur du LAAC – l'Atelier d'Art Chorégraphique - et étoile du Ballet de l'Opéra de Paris), **Leticia Mueller** (ancienne première danseuse et artiste invitée du Ballet Royal de Birmingham), **Clairemarie Osta** (fondatrice du LAAC – l'Atelier d'Art Chorégraphique et étoile du Ballet de l'Opéra de Paris), **Igor Piovano** (Directeur de l'Académie de danse Igokat et ancien premier danseur du Bèjart Ballet Lausanne), **Élisabeth Platel** (Directrice de l'École de Danse de l'Opéra de Paris), **Shelly Power** (Directrice générale et artistique du Prix de Lausanne) et **Sean Wood** (co-Directeur de l'École de danse de Genève et du Ballet Junior de Genève).

### Gagnants de la présélection en Uruguay

La présélection sud-américaine a eu lieu les 4 et 5 octobre, à Montevideo. 40 danseurs de différents pays du continent (Argentine, Brésil, Pérou et Uruguay) étaient candidats. Ce sont deux jeunes brésiliennes qui ont remporté l'épreuve : **Isabella Bellotti** et **Carolyne Galvao**. Le Prix de Lausanne prend en charge l'ensemble des frais liés à leur participation au concours suisse.

### Candidats présélectionnés au cours de l'année 2017

La Directrice générale et artistique du Prix de Lausanne, **Shelly Power**, a présélectionné plusieurs candidats lors du YAGP (**Youth America Grand Prix**) à New York en avril et lors de l'IBCC (**International Ballet and Choreography Competition**) à Pékin en août. **Chloe Misseldine** (2<sup>ème</sup> place, finale YAGP, femmes senior), **Hanna Park** (1<sup>ère</sup> place, finale YAGP, femmes junior), **Makani Yerg** (finaliste YAGP, hommes junior), **XU Mohan** (lauréat médaille d'or, IBCC) et **ZHAO Xinyue** (lauréate médaille d'or, IBCC) participeront au concours 2018 !



## Contact Presse

**Pauline Daragon**

Responsable Communication, Marketing et Presse  
Tel. +41 (0)21 648 05 25 / Mob. +41 (0)79 452 21 51  
pauline.daragon@prixdelausanne.org

*Créé en 1973, le Prix de Lausanne est un concours international annuel pour jeunes danseurs âgés de 14 à 19 ans. Son objectif est de repérer, promouvoir et aider les meilleurs talents. 68 des plus prestigieuses écoles et compagnies de danse, telles que le Royal Ballet à Londres, l'Académie de Danse Vaganova à St Pétersbourg, la San Francisco Ballet School et l'Australian Ballet, sont associés au Prix de Lausanne et soutiennent ses activités. Unique en son genre, le Prix de Lausanne représente une extraordinaire plate-forme de découverte de jeunes talents ouverte aux professionnels de la danse qui peuvent observer et rencontrer les candidat/e/s. Lausanne devient ainsi la capitale mondiale des jeunes danseurs durant la semaine du concours.*